

## SEMBLANZA



Mi nombre es Iridiana Arcos Montiel nací en la ciudad de Puebla, orgullosa de mis raíces indígenas totonacas de la comunidad de Caxhuacan en la Sierra nororiental de Puebla. Soy licenciada en Psicología por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP). Llevo 8 años de trabajo dedicado a las infancias y juventudes en distintos escenarios, cuento con conocimientos en áreas como atención psicológica, primeros auxilios psicológicos, atención socioemocional, aplicación de pruebas neuropsicológicas, mediación a través de la lectura de los derechos humanos, género, sexualidad, prevención de la violencia y certificada como maestra de Yantra Yoga y Kinder Yoga Inbound.

Esta trayectoria me ha llevado a colaborar en diversos centros como psicoterapeuta, docente, coordinadora y facilitadora de cursos.

Colaboré como Coordinadora del área de Protección a la Niñez y Juventudes en la organización Niños Totonacos A. C., con impacto en 12 municipios, a favor de 45 comunidades de la Sierra Nororiental de Puebla.

Actualmente, curso la Maestría en Ambientes Interculturales de Aprendizaje en la Universidad Intercultural del Estado de Puebla, como parte de la tercera generación. Me interesa el tema de las infancias y su cuidado desde la filosofía totonaca; visibilizar a las infancias y juventudes como nuestro presente y con ello tejer redes que permitan su protección y el ejercicio de sus derechos.